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2 Giugno 2025– Festa della Repubblica
Rispetto. Responsabilità. Coraggio.

Anche quest’anno abbiamo cele-
brato insieme il 2 Giugno, Festa 
della Repubblica.

È stata una giornata davvero unica, 
piena di emozioni e partecipazione, 
culminata nella foto di gruppo di coper-
tina: un’immagine che racconta la bel-
lezza della nostra comunità, unita nei valori che fondano 
la nostra democrazia. Non vi nascondo la soddisfazione 
nel vedere, anno dopo anno, una presenza sempre più 
numerosa e coinvolta, soprattutto da parte dei nostri ra-
gazzi e dei nuovi cittadini italiani.
Una partecipazione sentita, convinta, emozionata.
Tre sono le parole che ne racchiudono l’anima:
Rispetto. Responsabilità. Coraggio.
Rispetto: perché la nostra libertà finisce dove inizia quel-
la degli altri.
Perché siamo tutti parte di un unico gruppo umano. 
Tutti uguali. Tutti portatori di diritti… e di doveri.
Responsabilità: perché la Costituzione ci invita a non re-
stare fermi.
Ci chiede di impegnarci ogni giorno – a scuola, al lavoro, 
in famiglia – per rendere concreti i suoi principi e custo-
dire i valori della nostra Repubblica.
Coraggio: per non girare la testa dall’altra parte. 
Per dire no all’indifferenza.
Per aiutare chi ha bisogno.
Per difendere la giustizia e i più fragili.
Con orgoglio, abbiamo consegnato la Costituzione ai 
nuovi diciottenni e ai nuovi cittadini italiani.
È stato un gesto simbolico, ma potente.
Un passaggio di testimone.
Un invito a conoscere, amare e vivere la nostra Carta co-
stituzionale. Ogni giorno.
A voi giovani, a voi nuovi cittadini, voglio ribadire con for-
za: partecipate.
Non lasciate che siano altri a decidere per voi.
Non restate a guardare.

Iscrivetevi alle associazioni, fate volontariato, vivete il 
vostro impegno civile.
Arcore, l’Italia, hanno bisogno di voi.
Del vostro entusiasmo. 
Del vostro tempo.
Del vostro cuore.
Non posso e non voglio poi dimenticare di ringraziare chi 
ogni giorno è in prima linea per il bene comune:
le Forze dell’Ordine, la Protezione Civile, il gruppo Alpi-
ni di Arcore, i Carabinieri in congedo, l’ANPI, le associa-
zioni di volontariato, gli insegnanti delle nostre scuole.
tutte le donne e gli uomini che, in silenzio e con genero-
sità, rinunciano al loro tempo libero, sacrificano gli affetti 
e mettono la propria vita al servizio degli altri.
Voi siete l’anima viva della nostra Repubblica.
E voglio infine ricordare con orgoglio un nostro concit-
tadino, il Cavaliere Giulio Galbusera, che quest’anno ha 
ricevuto l’onorificenza di Ufficiale dell’Ordine al Merito 
della Repubblica Italiana.
Un riconoscimento importante, che onora lui e onora 
tutta la nostra comunità. A Giulio va il nostro applauso e 
la nostra gratitudine.
Viva la Repubblica, viva l’Italia!

Il Sindaco
Avv. Maurizio Bono
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Quando pensiamo al bilancio 
comunale, spesso lo immagi-
niamo come un insieme di nu-

meri, tabelle e tecnicismi. In realtà, è 
molto di più: è il luogo dove le scel-
te prendono forma, dove l’ammini-
strazione decide dove investire, con 
quale priorità e per quali valori.
Ogni progetto ed iniziativa che leg-
gete nel periodico comunale – dal-
la grande mostra con l’Accademia 
di Brera, alle risorse per la scuola 
(nell’ultima variazione altri 105.000 
euro)  e per lo sport (rifacimento 
della tensostruttura 80.000 euro)  
– se è stato possibile, è perché pri-
ma è stato pensato, valutato e reso 
sostenibile attraverso il bilancio.
In poche parole: ogni idea ha bi-
sogno di gambe. Quelle gambe si 
chiamano bilancio.
Il bilancio non è solo un obbligo 

contabile, ma un atto politico e 
strategico, ogni euro stanziato rac-
conta una scelta: investire sulla cul-
tura, significa credere nella cresci-
ta della comunità; mettere risorse 
sulla sicurezza, significa garantire 
il rispetto delle regole, tutelare i 
cittadini e rendere il territorio più 
controllato e vivibile.”.
Non tutte le cose sono visibili im-
mediatamente: a volte il bilancio 
finanzia progetti di medio-lungo 
periodo, necessari per costruire 
il domani (es. scuole, Hangar, San 
Giuseppe, edificio Ex Olivetti ecc.). 
Gli assessori vi racconteranno i ri-
sultati concreti. Il mio compito, 
come assessore al bilancio, è ren-
derli possibili.
Abbiamo appena approvato in Con-
siglio Comunale una variazione im-
portante, in termini di risorse e di 

visione strategica: entrate, uscite, 
investimenti, spese correnti. Una 
fotografia rigorosa, fatta di cifre, 
tabelle, grafici. Eppure, dietro quel-
la precisione matematica, c’è molto 
di più. Uno sguardo doppio: Tecni-
co, certo, ma anche umano. Dietro 
ogni voce ci sono decisioni politiche, 
visioni di futuro, scelte che riguar-
dano tutti. Serve raccontare anche 
ciò che i numeri non dicono perchè 
il bilancio è solo l’inizio del racconto.
Il racconto che restituisce  il valore di 
una tensostruttra riqualificata che 
torna a riempirsi di ragazzi, la fidu-
cia che si costruisce con un servizio 
sociale presente o con un ufficio co-
munale che risponde con attenzio-
ne ai cittadini,  l’orgoglio di un even-
to culturale di grande rilevanza, o il 
coinvolgimento dei giovani (Festival 
dei giovani) o di una manifestazione 

#OgniEuroConta

Bilancio comunale: dove nascono le scelte 
che costruiscono il nostro futuro
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che anima le piazze. Le iniziative per 
la cittadinanza sono spesso “intan-
gibili”, difficili da racchiudere in una 
cifra. Possono costare poco ma ge-
nerare un impatto enorme. Oppure 

richiedere investimenti consistenti 
il cui valore si manifesta nel tem-
po, giorno dopo giorno, nella qualità 
della vita. Anche se può sembrare 
distante, il bilancio riguarda tutti. 

Ogni cittadino, ogni famiglia, ogni 
giovane o anziano, è toccato dalle 
scelte che facciamo e ne siamo per-
fettamente consapevoli.

Ing. Serenella Corbetta - Assessore 

Era l’aprile del 2022 quando in un articolo su 
questo periodico annunciavo la partecipazione 
al bando regionale AREST finalizzato all’attrat-

tività e alla competitività di territori ed imprese e al 
sostegno all’occupazione con un progetto che preve-
deva la riqualificazione dell’Hangar Bestetti situato 
nell’area ex Falck e l’insediamento al suo interno di:

• un centro di formazione per l’inserimento nelle 
aziende del personale a queste necessario;

• una sede per uno spazio espositivo motociclisti-
co, moderno, dinamico ed interattivo, gli uffici del 

Una nuova vita per l’Hangar Bestetti
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Registro Storico Gilera ed una 
scuola di restauro delle motoci-
clette d’epoca;

• un’attività di ristorazione che 
potesse contribuire al sosten-
tamento nel tempo della strut-
tura.

Da quel momento si sono susse-
guiti vari tavoli negoziali con Re-
gione durante i quali si sono ap-
profonditi tutti gli aspetti relativi 
alla nostra proposta che nel frat-
tempo è stata sviluppata con la 
collaborazione di AFOL (Agenzia 
per la Formazione, l'Orientamen-
to e il Lavoro) di Monza Brianza) 
per quanto attiene alla parte for-
mativa, e del Politecnico di Milano 
per quanto riguarda la riqualifica-
zione dell’edificio.
Da questo lavoro è scaturito un 

progetto che prevede la realiz-
zazione, all’interno dell’involu-
cro esistente, di due volumi: uno 
leggermente aggettante rispetto 
all’ingombro attuale dell’hangar, 

che ospiterà la parte formativa e 
gli uffici per la Gilera, l’altro la ri-
storazione; nel restante spazio 
verrà ricavata l’area espositiva, 
concepita come ambiente po-
lifunzionale e dinamico, ovve-
ro adattabile a diverse esigenze 
(congressi, eventi di varia natu-
ra, anche legati alla ristorazio-
ne, etc.). La scelta di separare le 
attività nasce prevalentemente 
dall’esigenza di contenere i co-
sti di gestione, non dovendo, in 
questo modo, necessariamente 
riscaldare tutto il volume quando 
alcune funzioni non sono attive. 
Esternamente, sul fronte prin-
cipale è previsto l’arretramento 
della facciata, così da creare uno 
spazio riparato dalle intemperie 
in corrispondenza dell’ingresso; 
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nell’area antistante l’edificio 
si prevede la realizzazione di 
un’ampia piazza a collegamento 
dell’immobile con la viabilità.
A distanza di quasi tre anni dalla 
presentazione del bando, nello 
scorso mese di Gennaio Regio-
ne Lombardia ha confermato la 
propria disponibilità a cofinan-
ziare il progetto; nello scorso 
Consiglio Comunale abbiamo, 
quindi, fatto le opportune varia-
zioni di bilancio per coprire l’in-
tero importo dell’operazione.
I prossimi passaggi saranno l’e-
secuzione della progettazione 
esecutiva entro il 2025, l’esple-
tamento delle procedure di gara 
per l’affidamento dei lavori en-
tro i primi mesi del 2026, quindi 
l’avvio del cantiere vero proprio 
che consentirà di restituire alla 
città di Arcore un pezzo della 
propria storia dopo decenni di 
abbandono.

Ing. Lorenzo Belotti
Vice Sindaco

https://www.cantinaveneta.com/
https://mille-condomini.com/
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W i giovani

Si è concluso brillantemente anche 
quest'anno il Festival dei Giova-
ni di Arcore ormai alla sua terza 

edizione. "Un palcoscenico per i nostri 
ragazzi" è il suo motto, un'opportunità 
infatti per mettersi in gioco, impegnarsi, 
imparare cose nuove e divertirsi.
Caratteristica di novità del festival di 
quest'anno è rappresentata innanzitut-
to dalle sinergie messe in campo grazie 
alle nuove collaborazioni che sono an-
che un segnale di interesse per quello 
che questa manifestazione significa sul 
territorio della provincia, con echi anche 
in tutta la Lombardia. Agli eventi infat-
ti hanno partecipato giovani da diverse 
località della regione e studenti di affer-
mate scuole milanesi. Le collaborazio-
ni sono state veramente tante: ne cito 
solo alcune come quella con la Comu-
nità pastorale cittadina, i Lions club di 
Arcore, l'Istituto Vanoni di Vimercate, il 
Consorzio Brianteo di Villa Greppi, il cir-
cuito concertistico di Brianza Classica.

Difficile riassunere l'esperienza in poche 
righe: sicuramente grande spazio alla 
musica in cui hanno brillato tante gio-
vani stelle come la giovanissima vinci-
trice del Concorso Lirico Internazionale 
"Città di Arcore" – G. Puccini, Aigerim 
Altynbek e la nostra Mimì Caruso vin-
citrice di XFactor.
Sempre in quest'ambito è importan-
te poi segnalare l'assegnazione di ben 
venti borse di studio da euro 1000 ca-
dauna offerte dal Direttore artistico di 
Casa Sanremo agli studenti più merite-
voli che si sono distinti durante le ormai 
note audizioni e che potranno essere 
utilizzate per proseguire gli studi al 
Campus di Casa Sanremo al Palafiori.
Non solo musica, ma anche tanta lette-
ratura in biblioteca e nell' Aula Magna 
della Scuola Media Stoppani dove gli 

studenti hanno incontrato giovani scrit-
tori e dialogato con il prof. Marco Erba 
in un viaggio intorno alla Divina Com-
media dantesca rapportata all'attualità 
giovanile. Quest'anno anche tanta natu-
ra e turismo alla scoperta delle bellezze 
e della storia della città con i giovani del 
F.A.I e degli studenti dell'Istituto turisti-
co E. Vanoni. Particolarmente importan-
te poi la proposta del consorzio di Villa 
Greppi che ha offerto a quattro studen-
tesse arcoresi di poter studiare la storia 
dell'Europa, dall'antichità ai giorni no-
stri, in un percorso durato alcuni mesi. 
Queste studentesse sono state poi 
premiate durante la grande festa fina-
le con il titolo di " giovani ambasciatrici 
d'Europa" dal noto cantante Alex Wyse 
special guest della serata. Penso che 
sia infatti molto importante che i nostri 
ragazzi maturino una sempre maggiore 
consapevolezza del loro essere cittadi-
ni italiani e del ruolo del nostro paese 
nell'attuale contesto geopolitico.
Insomma  tantissime opportunità per 
tutti. Un'amministrazione che pensa ai 
giovani e al loro futuro. 
W il Festival, W i giovani.

Prof.ssa Elvira De Marco - Assessore

http://www.stcopy.it/


Giugno 2025 9

Carissimi Arcoresi,
mentre scrivo queste righe, non 
posso fare a meno di provare 

un senso di profondo orgoglio per ciò 
che la Arcore è riuscita a realizzare in 
questi primi mesi del 2025. Quello 
che mi emoziona di più tuttavia non 
sono i numeri che hanno decretato 
il successo delle iniziative promosse, 
ma è vedere come ogni evento sia 
diventato un'occasione di incontro 
e un ponte che ha unito generazioni, 
culture, tradizione e abilità.
In questo contesto ben si inserisce 
la mostra "La grande pittura ita-
liana. Venticinque capolavori del 
Novecento recuperati dallo Stato 
Italiano", inaugurata il 23 maggio a 
Villa Borromeo d'Adda e primo frut-
to della collaborazione con la Pina-
coteca di Brera sottoscritta, come 
ricorderete, pochi mesi fa. Ho, in-
fatti, fortemente voluto il protocollo 
di intesa con la Pinacoteca di Brera 

con un obiettivo preciso: rendere 
l'arte accessibile a tutti, abbattere 
quelle barriere invisibili che spesso 
separano la cultura "alta" dalla vita 
quotidiana dei cittadini o, se si pre-
ferisce, Milano dal territorio. valo-
rizzando al contempo il patrimonio 
storico che contraddistingue la no-
stra città ancora poco conosciuto, 
ahimè, al di fuori dei confini citta-
dini. Lo stesso patrimonio storico 
e artistico della nostra città sta di-
ventando il veicolo per trasmettere 
quei valori di apertura e accoglienza 
in cui credo. 
Più che il consenso riscosso tra 
stampa di settore e critica, per me 
il vero successo è vedere le famiglie 
passeggiare tra le opere di Enrico 
Castellani, Piero Dorazio, Renato 
Guttuso e Mario Schifano, Filippo 
de Pisis e Giuseppe Capogrossi. Non 
solo. La raccolta infatti ha un alto 
contenuto valoriale, considerando 

che le opere esposte provengono da 
operazioni di confisca condotte dal-
la Corte di Appello di Milano e dalle 
forze dell’ordine. In questo percorso 
ogni quadro racconta una storia di 
riscatto, di legalità e di bellezza re-
stituita alla comunità. 
L’evento "Regioni d'Europa – Merca-
ti Internazionali", svoltosi dal 6 all’8 
giugno, ha rappresentato un altro 
passo importante verso un’Arco-
re sempre più inclusiva e aperta al 
mondo. Cinquanta stand, di cui venti 
internazionali, hanno trasformato 
il cuore della nostra città in un cro-
cevia di sapori, profumi e tradizioni, 
creando un’atmosfera viva e acco-
gliente, ricca di scambi culturali.
Un grazie sincero alla nostra Polizia 
Locale, sempre presente con pro-
fessionalità e dedizione, a garanzia 
della sicurezza e dell’ordine durante 
ogni manifestazione.
Mi scuso con i cittadini per la chiu-

Un inizio estate da record 
tra cultura, eventi e bellezza
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sura anticipata di via Umberto I e via 
Montegrappa alle ore 13 di venerdì 
6 giugno. È stata la prima volta che 
abbiamo sperimentato una chiusu-
ra del centro in questa modalità e in 
questa fascia oraria: una scelta fat-
ta con l’obiettivo di migliorare l’or-
ganizzazione dell’evento e garan-
tire maggiore fruibilità e sicurezza. 
Prendiamo atto delle osservazioni 

e ne faremo tesoro per le prossime 
edizioni.
Anche l’Arcore Street Festival in pro-
gramma il 21 giugno celebrerà i suoi 
vent'anni con uno spirito rinnovato 
di condivisione. Voglio ringraziare la 
ProArcore per la passione e la compe-
tenza con cui ha costruito un evento 
che, anche attraverso l’arte di strada, 
parla di integrazione e creatività. 

Le prossime finali regionali dell’86° 
Edizione di Miss Italia in Piazza 
Pertini, in programma il 28 giugno, 
rappresentano un'opportunità per 
dimostrare che, anche eventi per-
cepiti come glamour possono ab-
bracciare valori di inclusività, dando 
spazio a talento, impegno sociale e 
cultura. 

Nicolò Maladrida - Assessore

Cari concittadini arcoresi,
nell’ambito delle politiche di 
rafforzamento/miglioramento 

della sicurezza urbana e della tute-
la del territorio, l’Amministrazione 
Comunale ha avviato un importante 
piano di potenziamento dell’organi-
co della Polizia Locale. Un interven-
to resosi necessario a seguito delle 
recenti cessazioni dal servizio per 
pensionamenti e dimissioni, con l’o-
biettivo di garantire continuità ope-
rativa e una presenza costante sul 
territorio.
É stato già espletato un concorso 
pubblico e a breve nuovo personale 
entrerà in servizio (due agenti a giu-
gno / due agenti a luglio un ufficiale 
entro ottobre). Le nuove assunzioni 
permetteranno di realizzare un pre-
sidio attento e capillare di tutte le 
aree del territorio, in particolare dei 
punti sensibili di tutti i nostri quar-
tieri. Non si tratta solamente di una 
risposta alle esigenze attuali, ma di 
una scelta strategica al fine di mi-
gliorare concretamente la qualità 
della vita, ponendo ulteriore atten-
zione alla sicurezza urbana e stra-
dale.
A questo importante intervento si 
affiancano i nuovi stanziamenti di 
bilancio, approvati con l’ultima va-
riazione, destinati a potenziare in 
modo significativo i mezzi e le tec-
nologie a disposizione della Polizia 
Locale:
Ampliamento del sistema di vide-
osorveglianza, con l’installazione 
di nuove telecamere nei punti più 
sensibili del territorio, per un moni-
toraggio ancor più tempestivo ed ef-

ficace (ricordo che negli ultimi mesi 
il nostro sistema video ha permesso 
l’individuazione degli autori di diver-
se violazioni);Potenziamento della 
sicurezza stradale, attraverso il mi-
glioramento e l’adeguamento della 
segnaletica orizzontale/verticale, 
oltre all’introduzione di dispositivi 
per il controllo della validità docu-
mentale dei veicoli e delle infrazioni 
semaforiche;
Rinnovo e acquisto di nuove attrez-
zature, di nuovi veicoli e motocicli 
di servizio, per assicurare interventi 
rapidi, efficienti e sicuri.
Tutte queste azioni si inseriscono in 
una più ampia visione di Città mo-
derna, sicura e vivibile, dove pre-
venzione e controllo si affiancano 
a un costante e necessario dialogo 
con la cittadinanza. Continueremo a 
lavorare con responsabilità, traspa-
renza e concretezza, convinti che la 

sicurezza sia non solo un diritto fon-
damentale, ma anche un impegno 
comune tra istituzioni e cittadini.
Con ampia soddisfazione, vi comuni-
chiamo inoltre che, nell’ambito delle 
interlocuzioni tecniche e istituzionali 
per la realizzazione della nuova Pe-
demontana, siamo riusciti a far va-
lere con fermezza e determinazio-
ne le esigenze del nostro territorio, 
ottenendo la continua apertura di 
Via Varisco. Un risultato significati-
vo, frutto di un confronto costante 
e costruttivo volto a tutelare la via-
bilità locale e i collegamenti abituali 
di tanti cittadini, evitando eventuali 
disagi e limitazioni.
Proseguiremo con determinazione 
a perseguire questi obbiettivi, met-
tendo sempre al centro la sicurezza, 
la mobilità e il benessere della no-
stra comunità

Luca Travascio - Assessore

Potenziamento della Polizia Locale, nuovi investimenti 
in sicurezza e aggiornamenti sulla viabilità
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Consiglio comunale

Dal suo ingresso in Ammini-
strazione, la Lega ad Arcore 
ha lavorato con costanza e 

visione per rafforzare il senso di co-
munità, sostenere le famiglie, pro-
muovere la cultura locale e valoriz-
zare l’identità del territorio. 
Dagli interventi su edifici scolasti-
ci alla promozione della lettura, dai 
contributi alle famiglie al sostegno 
alle associazioni culturali, ogni ini-
ziativa è stata pensata come inve-
stimento nel bene più prezioso, le 
persone. Un percorso concreto, fat-
to di eventi, progetti e investimenti 
pensati per coinvolgere i cittadini e 

costruire un’Arcore viva e capace di 
guardare al futuro senza dimenticare 
le proprie radici.
Desiderosi di mantenere Arcore al 
centro della vita culturale di qualità 
e promuovere iniziative che valoriz-
zino il territorio, le sue tradizioni e i 
talenti locali, il Festival dei Giovani, 
le Settimane Arcoresi e l’Arcore Fuo-
riGP, sono diventati appuntamenti 
attesi, capaci di creare momenti di 
incontro, festa e orgoglio locale. 
Non manca, da parte della Lega, il 
sostegno convinto alle attività con-
divise della nostra amministrazio-
ne. Con proposte concrete e voto 

responsabile in aula, continuiamo 
a supportare le iniziative legate alla 
cura delle persone e del territorio. 
Sappiamo bene che, a volte, all’e-
sterno tutto può sembrare immo-
bile, ma è importante ricordare che 
i processi amministrativi richiedono 
tempo, passaggi tecnici precisi e ve-
rifiche attente prima di poter arrivare 
a un risultato solido e concreto. Per 
questo preferiamo evitare proclami 
o anticipazioni premature e come si 
dice dalle nostre parti, “Dì minga gatt 
se te gh'el no in del sac”.

Lega Salvini Lombardia 
Lega Lombarda

Forza Italia Arcore: un im-
pegno concreto al servizio 
della comunità

Forza Italia Arcore continua a distin-
guersi per un’azione amministrativa 
concreta e orientata al bene comune. 
I nostri consiglieri comunali sono co-
stantemente impegnati in prima li-
nea nella gestione responsabile delle 
risorse pubbliche, promuovendo ini-

ziative mirate a migliorare la qualità 
della vita dei cittadini.
Grazie a un’attenta pianificazione e al 
contributo diretto dei nostri rappre-
sentanti, è stato possibile destinare 
risorse significative alla riqualifica-
zione completa della tensostruttura 
comunale: un luogo fondamentale 
per lo sport e la socialità. Questo im-
portante intervento è il risultato di un 

lavoro di squadra serio e continuati-
vo, che traduce le idee in azioni con-
crete per il futuro della nostra città.
L’investimento nella tensostruttura è 
solo uno dei tanti esempi del nostro 
impegno costante a favore delle nuo-
ve generazioni e delle realtà associa-
tive del territorio. Forza Italia Arcore 
è protagonista nella promozione di 
numerose iniziative sportive, cultu-

Info@rcore: la nuova newsletter set-
timanale del Comune di Arcore
Il Comune di Arcore ha recentemente 
lanciato "Info@rcore", una newsletter 
settimanale pensata per tenere infor-
mati i cittadini sulle principali notizie e 
iniziative del territorio. Questo nuovo 
strumento di comunicazione mira a raf-
forzare il legame tra l'amministrazione 
e la comunità, offrendo aggiornamenti 
puntuali e facilmente accessibili.

Un canale diretto 
con l'amministrazione
Attraverso "Info@rcore", i cittadini 
possono ricevere direttamente nel-
la propria casella di posta elettronica 
informazioni su eventi culturali, avvisi 
pubblici, scadenze amministrative e 
progetti in corso. L'obiettivo è garan-
tire una comunicazione trasparente 
e tempestiva, facilitando la parte-
cipazione attiva alla vita cittadina.

Contenuti per tutti
La newsletter coprirà una vasta gam-
ma di argomenti, tra cui:

• Servizi comunali: aggiornamenti su 
orari, modalità di accesso e novità 
riguardanti i servizi offerti dal Co-
mune.

• Eventi culturali e ricreativi: mostre, 
concerti, spettacoli teatrali e iniziati-
ve per tutte le età.

• Progetti pubblici: informazioni su 
interventi infrastrutturali, piani ur-
banistici e iniziative di riqualifica-
zione.

• Avvisi e scadenze: promemoria su 
termini per iscrizioni scolastiche, pa-

gamento di tributi e altre scadenze 
importanti.

Come iscriversi
Iscriversi a "Info@rcore" è semplice e 
gratuito. Basta visitare il sito ufficia-
le del Comune di Arcore e seguire le 
istruzioni per l'iscrizione alla newslet-
ter. Una volta registrati, si inizieranno a 
ricevere gli aggiornamenti settimanali 
direttamente via email.

Un passo verso una 
comunità più informata
Con "Info@rcore", il Comune di Arcore 
compie un ulteriore passo verso una 
comunicazione più efficace e inclusiva. 
La newsletter rappresenta un'oppor-
tunità per tutti i cittadini di rimanere 
aggiornati e partecipare attivamente 
alla vita della propria città.
Per maggiori informazioni e per iscri-
versi, è possibile visitare il sito ufficiale 
del Comune di Arcore: https://comune.
arcore.mb.it/.

Laura Besana - 
Presidente del Consiglio Comunale
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Nei nostri boschi ci trove-
rete!
Ora che il mostro Pede-

montana ha divorato buona parte 
delle nostre colline assistiamo allo 
sdegno generale su social e stam-
pa. C’è addirittura chi si ostina a 
voler fermare i lavori per salvare un 
bosco che non c’è più. Fin dalla sua 
nascita ci battiamo contro quest’o-
pera anacronistica ed inutile e il suo 
sfacelo ambientale. Ci siamo mobili-
tati per opporci, per sensibilizzare e 
coinvolgere le Persone. Con le altre 
associazioni ambientaliste del ter-

ritorio abbiamo sempre contestato 
le decisioni politiche, criticato l’ap-
provazione dei progetti, promosso 
esposti a CEE e Banca Europea per 
gli Investimenti ed organizzato ma-
nifestazioni, camminate e convegni 
sul territorio. Novelli Don Chisciotte 
ci siamo scontrati contro il mulino a 
vento dell’indifferenza di un model-
lo sociale sempre più incentrato sui 
consumi e sempre più indifferente 
alla nostra qualità della vita fatican-
do a riportare in primo piano l’im-
portanza della tutela dell’ambiente 
in cui viviamo. Per noi l’ambientali-

smo è adoperarsi in difesa del terri-
torio con concretezza, senza batta-
glie ideologiche o propagandistiche. 
Continueremo a sollecitare l’Ammi-
nistrazione ed incalzare la Regione 
per la creazione di un unico parco re-
gionale intercomunale creando an-
che una barriera verde a tutela delle 
aree boschive ed agricole rimaste e 
per l’aumento dei fondi per le com-
pensazioni che pretenderemo ven-
gano utilizzati esclusivamente per 
ripristinare l’ecosistema devastato 
dall’inutile scempio.

ImmaginArcore 2021

Venerdì 16 maggio è stato 
presentato in consiglio co-
munale un programma co-

spicuo di interventi urbanistici e di 
bilancio da parte dell'attuale giunta. 
Dopo 4 anni di amministrazione. Va 
preso atto che gli attuali amministra-
tori hanno un ritmo di progettazione 
ineffabile. Tra le altre cose ci ha col-
pito l'idea di ristrutturare l'edificio ex 
Olivetti per insediarvi uno studenta-
to e una serie di miniappartamenti 
per manager in transito. Proprio così. 
E vengono stanziati cinquantamila 
euro (50.000) per verificare l'idonei-

tà di tale indicazione. E' una chiara 
intenzione di mettere a reddito un 
bene comune sottoponendolo alla 
traenza del mercato. Naturalmen-
te non siamo d'accordo. Giusto per il 
principio che un bene comune deve 
essere al servizio dei cittadini, ed in-
fatti avevamo proposto di farne la 
sede delle associazioni. Ma poi, pen-
sare di coniugare in un solo polo due 
target diametralmente opposti non 
risponde nemmeno al presupposto di 
mercato. In buona sostanza un ostel-
lo ed un motel nello stesso stabile. 
Tralasciamo di commentare l'affer-

mazione di un membro della maggio-
ranza, che i fruitori dello studentato ( 
tradotto in termini più diretti: un dor-
mitorio) incentiverebbero le lavan-
derie di Arcore!  E' nostro parere  che 
senza spendere 50.000 euro per una 
verifica, sarebbe bastato prendere in 
gruppo o anche uno solo di quei cele-
bri cosiddetti “omarell”, che pullulano 
intorno ai cantieri, che il fabbricato in 
questione ha una struttura a stanzo-
ni che non si presta, se non ad uno 
svuotamento totale, con relativi costi, 
a cotanto illuminato progetto.

Prospettiva Civica 

Hangar e Olivetti, il fumo ne-
gli occhi della giunta 
Dopo circa 4 anni affiora qual-

che confusa idea di città della giunta 
Bono, ovvero: 1. l’ex Hangar, oggetto 
di un progetto di riqualificazione dal 
valore complessivo di oltre 11 milioni 
di euro (2 arriveranno dalla mancata 
costruzione della scuola per l’infanzia 
dell’area Devero, scelta discutibile di 
questa giunta, 2 da Regione Lombar-
dia e 3 da AFOL). Cifra molto onerosa 
per le casse del Comune (circa 6,5 mi-
lioni), per un progetto con una destina-
zione fortemente incerta (uno spazio 

espositivo, ma chi esporrà? Pare tra-
montata l’idea del Museo Gilera alme-
no in pianta organica; uno spazio de-
dicato alla formazione e un ristorante). 
Tanti soldi per ritrovarsi una cattedrale 
nel deserto! La tanto sbandierata par-
tecipazione dei cittadini alle scelte? Il 
più degli arcoresi non sa nulla e que-
sto progetto non era neppure nel pro-
gramma elettorale della maggioranza. 
2.Trasformazione dell’ex Olivetti in uno 
studentato, il problema è che si trat-
terebbe di una riqualificazione gestita 
e finanziata da privati. Ma gli arcoresi 
vogliano utilizzare uno dei più impor-

tanti edifici di Arcore per un proget-
to del genere che oltre a non portare 
niente alla città sarà peraltro di incer-
to successo? La nostra scelta politi-
ca, come sempre esplicitato, sarebbe 
stato farne la Case delle Associazioni 
cittadine, di cui ci sarebbe grande bi-
sogno per la carenza di spazi adatti. 
Le scelte prese dall’amministrazione 
Bono rischiano di ipotecare il futuro 
della città, impegnandoci in operazioni 
molto costose che porteranno ad un 
nulla di fatto in quanto idee velleitarie 
e poco realizzabili.

Partito Democratico

rali e sociali che da mesi animano la 
nostra comunità. 
Abbiamo agito per salvare la "Quer-
cia di Bernate", radicata in prossimità 
del tratto della prossima autostrada 
Pedemontana. Ci siamo interfacciati 

con enti superiori perché i beni am-
bientali del nostro territorio hanno 
una grande importanza per tutti gli 
arcoresi, ascoltando e supportando 
le loro richieste come continueremo 
a fare.

Con determinazione e spirito di 
servizio, continuiamo a costruire 
un’Arcore più forte, inclusiva e di-
namica.

Forza Italia - Berlusconi per Arcore – 
Libertas - Unione di Centro
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QUI PRIMARIE: 
innovazione ed entusiasmo 

con l’Aula STEAM!
Il primo anno in compa-

gnia di un’aula speciale. 
Con la fine della Scuola, 

si prende un po’ di “riposo” 
(ma solo per i mesi estivi, 
pronta a riaprire le proprie 
porte a settembre) una 
grande novità approdata 
quest’anno nelle nostre 
scuole primarie “Dante 
Alighieri”, “De Gaspe-
ri” e “Giovanni XXIII”: 
è l’aula STEAM, un am-
biente innovativo pensato 
per stimolare la creativi-
tà, la collaborazione e il 
pensiero critico dei nostri 
alunni. 
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Uno spazio colorato e tecnologico, che ha 
suscitato grande entusiasmo tra i bambini, 
fin dall’inaugurazione dello scorso novembre 
– dicembre: qui i piccoli alunni hanno potuto 
scoprire e sperimentare da vicino le nuove 
tecnologie e gli strumenti all’avanguardia 
messi a disposizione. 
Il progetto ha preso vita grazie a Scuola 
4.0, il programma nazionale di trasforma-
zione digitale della Scuola italiana, che ha 
permesso di allestire uno spazio pensato 
per l’apprendimento interdisciplinare le-
gato a Scienza, Tecnologia, Ingegneria, 
Arte e Matematica (l’acronimo STEAM, 
appunto).
All’interno dell’aula, i bambini si sono cimen-
tati, e si cimenteranno sempre più, in attività 
di robotica educativa, coding, esperimenti 
scientifici, laboratori creativi di matematica 
e molto altro, vivendo l’apprendimento come 
un’avventura dinamica e coinvolgente. L’o-
biettivo è quello di formare gli studenti di 
oggi come cittadini consapevoli e competen-
ti nel mondo di domani, sviluppando compe-

tenze fondamentali fin dalla Scuola Primaria.
I protagonisti assoluti sono stati loro, i no-
stri piccoli alunni, che hanno accolto la no-
vità con occhi curiosi e sorrisi pieni di entu-
siasmo. Già nel periodo pre-natalizio sono 
stati organizzati piccoli laboratori dimostra-
tivi e attività guidate, che hanno permesso 
ai bambini di entrare subito nel vivo dell’e-
sperienza STEAM. L’aula è stata poi utiliz-
zata per l’intero anno scolastico, ospitando 
attività accattivanti e coinvolgenti, capaci di 
stimolare l’interesse e la partecipazione at-
tiva degli alunni che, entusiasti e soddisfatti, 
hanno commentato spesso con parole come 
queste: “Il mio robot si muove davvero! L’ho 
costruito e programmato io!” “È stato diver-
tente vedere come piccoli cambiamenti nel 
programma facevano fare cose diverse al 
robot”. “Mi piace lavorare con i miei amici per 
risolvere problemi e far funzionare il nostro 
robot”. “Costruire con i LEGO mi ha aiutato 
a capire meglio la Matematica e la Scienza.”
Grazie al progetto Scuola 4.0 e all’impegno 
di tutto il corpo docente, la nostra Scuo-

https://www.optikarcore.it/
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la ha compiuto un importante passo verso 
l’innovazione, rendendo l’apprendimento 
sempre più stimolante, interattivo e al pas-
so coi tempi, dato che, come hanno spiegato 
i docenti, “queste attività non solo stimola-
no la creatività e l’entusiasmo dei bambini, 

ma favoriscono anche lo sviluppo di compe-
tenze importanti quali il pensiero logico, la 
collaborazione e la risoluzione dei problemi.  
L’uso di strumenti come i LEGO e i robottini 
in classe rende l’apprendimento più concre-
to e coinvolgente, permettendo ai bambini di 
esplorare concetti complessi in modo ludico 
e interattivo.” E allora: “ben arrivata, Aula 
“STEAM”!

QUI SECONDARIA: 
FINE ANNO “DAI MILLE COLORI”!

Ultime settimane col “botto”, alla Secon-
daria “Stoppani”. Tanti gli appuntamenti si-
gnificativi, tra Progetti e attività, che hanno 
“chiuso alla grande” l’anno scolastico, in at-
tesa degli Esami delle classi Terze. Ne ci-
tiamo solo qualcuno, per “rendere” conto, in 

poche righe, della Ricchezza e Qualità delle 
proposte.
“SCINTILLE DI BELLEZZA”. Questo l’af-
fascinante “orizzonte” proposto da Marco 
Erba, scrittore e docente delle Superiori, che 
ha incontrato (in due momenti e giorni se-
parati) le Seconde e le Terze, per “guidarle 
alla scoperta” di una piccola grande verità 
che attraversa i secoli, anzitutto attraverso 
le grandi opere della Letteratura: “nei Libri 
c’è scritta la tua vita, trovi un frammento di 
te. E i personaggi prendono corpo in per-
sone che incontri, come è successo a me”, 
ha raccontato Erba, che ha poi proposto (ad 
esempio alle Seconde), quattro piccole sto-
rie di uomini e donne che hanno incrociato il 
suo cammino e gli hanno ricordato altrettanti 
personaggi della “Divina Commedia” ( “il mio 
Virgilio”, “il mio Ulisse”, “il mio Bonconte” (al 
femminile) e “il mio Cacciaguida”). Perché il 
capolavoro dantesco, come tutte le grandi 
opere, è capace di farci “incontrare una Bel-
lezza” e parlare alla nostra Vita.
A TUTTO TEATRO… CON LE CLASSI 
DEL T.P.! Fine maggio inizio giugno, come 
sempre, sul “palco” dell’Aula Magna, per gli 
alunni delle classi del Tempo prolungato. E, 
anche quest’anno, tutte le “pieces” prepara-
te nel corso di un anno, all’interno dei labo-
ratori pomeridiani ( e di altre ore “mattutine”), 
hanno “lasciato un segno”, coinvolgendo at-
tori e spettatori. Con proposte per tutti i “pa-
lati: la 1^A e la 1^C (prof. Sala e Groppelli, 
con l’assistenza della prof Perucelli ed un 
“grazie” speciale ai prof di Musica, Gentile 
e Scavalla), hanno proposto “A mille ce n’è”, 
rielaborazione di otto favole della tradizione 
antica e moderna, con maschere “ad hoc”, 
ideate dalla prof Veneroni Reika, che ha gui-
dato nella realizzazione colleghi e alunni. Le 
tre Seconde si sono sbizzarrite tra “Sogni e 
Visioni” (classe 2^A, prof …), “Io non sono 
le mie paure” (2^C, prof Greco ed educatri-
ce Stella D’Amico, con un breve “contributo 
musicale del prof D’Anna) e “La Commedia 
è divina … anche ai tempi di You Tube” (2^F, 
prof Nardelli – sceneggiatura e regia – e prof 
Agnello – scenografia). Con una citazione 
speciale per l’infaticabile Jessica Forgetta, 
l’esperta che anche quest’anno ha guidato i 
Laboratori ed è stata un prezioso punto di ri-
ferimento per docenti e ragazzi. Come sem-
pre, VIVA IL TEATRO!
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Da alcuni anni, a primavera, le 
donne di Arcore sono invitate 
ad una cena di beneficenza per 

sostenere la Fondazione AVSI. Que-
sta iniziativa, timidamente partita 
anni fa, è arrivata alla sua undicesi-
ma edizione, ed ha coinvolto, in que-
sto mese di maggio, 126 ospiti, che 
ha consentito di donare all’associa-

zione 3.231 euro. Il successo dell’i-
niziativa si deve all’efficace “pas-
saparola” delle signore (una catena 
di inviti che si è estesa ad amiche, 
colleghe, vicine di casa); alla familia-
rità e alla simpatia che lega le par-
tecipanti alla cena; all’affezione che 
si è creata per AVSI, e all’interesse 
che le diverse testimonial della Fon-
dazione suscitano con le loro storie 
raccontate durante la cena.
Di seguito una breve presentazio-
ne della grande realtà benefica che 
muove il tutto.

Fondazione AVSI è un’organizza-
zione della società civile, che, dal 
1972, realizza progetti di sviluppo 
e di aiuto umanitario; nell’ultimo 
anno questi progetti hanno coin-
volto oltre 8,7 milioni di persone in 
42 Paesi. I progetti in corso sono 
355, lo staff dei volontari compren-
de 2.116 persone. Bambini e ragaz-

zi sono tra le prime preoccupazioni 
di AVSI (“Educazione è speranza” 
titolano i progetti a loro dedicati); 
ecco quindi scuole da sostenere in 
Uganda, Palestina, Ecuador, Came-
run, Ucraina… dove tanti bambini, 
per colpa di guerre, povertà, ab-
bandoni, hanno bisogno 
di cure, sostegno psico-
logico, istruzione, forma-
zione e amici, per trovare 
speranza e sicurezza.
LA testimone di quest’an-
no è una signora del Ca-

merun, Mireille, che proprio di 
bambini e ragazzi ha raccontato: 
quelli che si ritrovano soli nelle 
strade della capitale, facili prede di 
droga e violenza. Lei ne ha adottati 
10! e lavora nel Centro Edimar, dove 
ragazzi dai 10 ai 20 anni ricevo-
no tutte le cure di cui si è detto, e 
un’educazione che parte dalla cura 
nei confronti dell’altro. Sorridente 
ed entusiasta, Mireille ha commos-
so tutte descrivendo gli abbracci e 
la gratitudine dei bambini che per 
la prima volta entrano in una vera 
casa, e il cambiamento dei ragaz-
zi più grandi che scoprono di poter 
essere amati. Grande è stato il suo 
grazie per il nostro aiuto che, se pur 
piccolo per ognuna di noi, diven-
ta assai prezioso per il lavoro del 
Centro Edimar sostenuto da diversi 
anni da AVSI.
Un grazie va anche ai molti nego-
zianti e artigiani di Arcore e dintorni, 
che permettono di realizzare nella 
“Cena in compagnia” una lotteria 
con ricchi premi: momento topico tra 
il secondo e il dessert.
Chi volesse conoscere meglio AVSI 
e i suoi progetti può contattare il 
Responsabile locale, Ignazio Perego 
(ignazio.perego@gmail.com) o di-

rettamente la Fondazione 
AVSI (www.avsi.org).
Per conoscere di più i pro-
getti sostenuti quest’an-
no inquadra il QR Code

Le Amiche di AVSI 
ad Arcore

Una cena in compagnia, undicesima edizione
Raccolta fondi a favore dei progetti educativi di AVSI nel mondo

https://farmaciagilera.com/
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Auser Arcore offre prevalentemente il servizio di tra-
sporto gratuito di persone fragili, disabili, anziani 
con difficoltà di trasferimento e pazienti oncologici. 

Le richieste sono tantissime ed in continuo aumento an-
che dai paesi limitrofi che non hanno strutture di volonta-
riato che svolgono questo tipo di servizi. Il Presidente di 
Auser Arcore, Brunella Bruni, ci riferisce che spesso, con 

grande rammarico, diverse richieste vengono respinte per 
insufficienza di mezzi idonei al trasporto e per questo mo-
tivo si vorrebbe acquistare un ulteriore automezzo, anche 
usato. A tale scopo Auser Arcore ha partecipato al pro-

gramma di BCC Brianza e Laghi, " Fare 
comunità”, realizzato in collaborazione 
con Ginger Crowdfunding (piattaforma di 
raccolta fondi), e il progetto presentato 
ha ottenuto l'approvazione e il sostegno 
della banca che si concretizzerà solo al 

raggiungimento dell’80% dell’obiettivo. Il Presidente e i 
volontari di Auser Arcore confidano in un grande soste-
gno a questo progetto da parte di tutti coloro che hanno a 
cuore la solidarietà, considerato che anche un piccolo con-
tributo può fare la differenza e che il mancato raggiungi-
mento dell’obiettivo comporterà la restituzione ai vari 
donatori degli importi versati. Donare è facilissimo, basta 
cliccare sul link di seguito, dove troverete tutti i dettagli e 
approfondimenti di questa nostra iniziativa.
https://www.ideaginger.it/progetti/aiutaci-a-non-dire-
no-contribuisci-all-acquisto-di-un-auto-per-il-tra-
sporto-protetto.html
ALCUNI DATI RELATIVI AL 2024
NR UTENTI TRASPORTATI 124, NR KM PERCORSI 
56.747, NR SERVIZI EFFETTUATI 4.672, NR ORE VO-
LONTARIATO PER TRASPORTO 4.688

Auser Arcore

Auser Arcore: il tuo supporto 
per ampliare il nostro servizio

https://www.labergamina.it/
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Una giornata vissuta all’insegna della co-
mune, grande, intramontabile pas-
sione per il Marchio dei due anelli 

incrociati; quella di sabato 24 maggio 
ha visto la partecipazione entusiasta 
di 105 Gileristi provenienti da diverse 
Regioni d’Italia, dalla vicina Svizzera, 
dal Belgio e anche dall’altro capo del 
mondo… perché all’evento motocicli-
stico che ogni cinque anni il Registro 
Storico Gilera e il Gilera Club Arcore 
propongono tra il Parco della Villa Borro-
meo e l’Autodromo Nazionale di Monza non ha 
voluto mancare nemmeno Pablo Santa Ana in rap-
presentanza del Moto Club Gilera argentino.
Baciata dal sole dopo una settimana funestata dal 
maltempo, la manifestazione ha avuto inizio con l’a-
pertura delle iscrizioni, seguita dall’inaugurazione del-
la mostra nella Sala del Camino dedicata alle splen-
dide 125 e 175 bicilindriche da Gran Premio risalenti 
alla metà degli anni Cinquanta.
Prima di accendere i motori per dirigersi verso il ‘Tem-
pio della velocità’ di Monza, si sono svolte alcune si-
gnificative premiazioni, dedicate a chi ha contribuito 
alla crescita dei due sodalizi arcoresi legati al Marchio 

dei due anelli incrociati che purtroppo ci han-
no lasciato.

Il Trofeo Camillo Mignanego è stato con-
segnato, dalla figlia Cinzia e dal genero 
Enrico, ad Andrea Bagnoli (per la Gilera 
più giovane portata al Raduno), il Tro-
feo Mario Bergna è stato consegnato, 
dai figli Matteo e Mauro, a Roberto 

Boracchi (per la Gilera più attempata), 
il Trofeo Egidio Passoni è stato conse-

gnato, dalla figlia Barbara, a Priscilla Ros-
si (come prima radunista iscritta), il Trofeo 

Nino Brioschi è stato consegnato, dal figlio Adolfo 
e dalla nuora Elena, a Pablo Santa Ana (come radunista 
proveniente da più lontano), il Trofeo Eugenio Savoldelli 
è stato consegnato, dal figlio Alfonso e dal nipote Luca, a 
Matteo Riccardi (come radunista più giovane), il Trofeo 
Paolo Gornati è stato consegnato, dal figlio Gianluca e 
dal nipote Gabriele, a Giuseppe Scarpellini (come radu-
nista più attempato) e il Trofeo Michele Cantù è stato 
infine consegnato, dallo zio Enrico Perego, al Registro 
Storico Gilera (come gruppo più numeroso).
Dopo una breve sfilata per le vie cittadine, scortato in 
maniera impeccabile dai volontari della Protezione ci-
vile di Arcore, il corteo di moto si è diretto verso l’Au-
todromo di Monza, dove si è svolto il momento clou 
della giornata con l’ingresso in pista dei partecipanti: 
nell’ambito del Monza Sport Festival organizzato dal-
la USSMB (Unione Società Sportive Monza Brianza), 
per mezz’ora il rombo delle loro benamate Gilera è tor-
nato a farsi sentire nel ‘Tempio della velocità’. Quanta 
nostalgia ripensando ai numerosi successi che la Casa 
motociclistica arcorese seppe mettere a segno, nella 
sua lunga e gloriosa storia, proprio qui…
In rappresentanza dell’Amministrazione comunale, 
alla quale va il ringraziamento dei due sodalizi orga-
nizzatori, è intervenuto all’evento il ViceSindaco Lo-
renzo Belotti.

Registro storico Gilera

Raduno Gilera 2025
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https://www.penatiauto.com/
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Anche quest’anno una ventina di allievi sarà accompa-
gnata ad apprendere tecniche per una frequentazio-
ne della montagna più consapevole, nel pianificare 

le proprie escursioni in sicurezza, scegliendo l’attrezzatu-
ra più idonea, e a gestire le emergenze sui sentieri fino al 
livello di difficoltà EE (sentieri impegnativi). Gli allievi sono 
seguiti da accompagnatori titolati CAI in 4 escursioni di un 
giorno e una di due giorni con pernotto in rifugio, facendo 
esercitazioni di orientamento, lettura della carta, uso del-
la bussola e tecniche di camminata in ambienti impervi. Il 
corso consiste anche di 12 lezioni serali che coprono temi 
culturali e naturalistici, perché in montagna non andiamo 
per battere record ma per apprezzare e comprendere lo 
splendido ambiente che ci circonda: lezioni sulla fauna e 
flora di montagna, geologia, problematiche ambientali, 
cultura delle terre alte. Infine, sono previste lezioni sulla 
preparazione fisica, una lezione con un medico per com-
prendere e prevenire le patologie e i più frequenti infortuni 
dell’escursionista e una lezione con una biologa nutrizio-
nista per alimentarsi e idratarsi meglio durante le nostre 
lunghe camminate in quota. I 20 allievi quest’anno hanno 

già calcato i sentieri affacciati sul lago d’Iseo e sull’appen-
nino piacentino e presto si cimenteranno nella conquista 
del monte Legnone, affacciato sul Lario, e vette in valle 
Brembana e valle d’Aosta. Se siete interessati a parteci-
pare all’edizione 2026 ed avere più informazioni venite in 
sede. Sarà un’occasione per conoscerci!

Cea

È partito il XVI Corso di Escursionismo 
Avanzato organizzato dal Club 

Escursionisti Arcoresi 
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La Polisportiva Bernate è a tutti 
gli effetti un punto di riferimento, 
sportivo e sociale, del nostro ter-

ritorio, operando da più di 30 anni sia 
a livello amatoriale che agonistico, e 
che, nel tempo, si è sempre rinnova-
ta, riuscendo a consolidare un'attività 
che si estrinseca nella gestione delle 
5 discipline sportive praticate: Calcio, 
Pallavolo, Atletica, Ciclismo e Ten-
nistavolo, quest'ultima davvero da 
considerarsi un fenomeno in cresci-
ta esponenziale, affermatosi financo 
come disciplina olimpica dal 1988.
Forte di un settore giovanile florido 
che sinergicamente opera in piena 
sintonia con la spina dorsale appas-
sionata, storica e sempre in crescita, 
rappresentata dai settori giovanis-
simi, allievi, juniores, seniores e ve-
terani, la Polisportiva ha oggi come 
focus la formazione e la crescita di 
nuovi talenti, che con la dedizione ed 
il lavoro di tutto il team vengono se-
guiti, formati e portati ad affrontare, 
step by step, gare a livello provin-
ciale ( CSI ) e poi financo regionale e 
nazionale  ( FITET ).
Da quest'anno alle 3 squadre ma-
schili si è aggiunta quella femmini-
le, la nostra quota rosa, il " Bernate 
Rosa ", vero fiore all'occhiello della 
Polisportiva!
Il lavoro degli istruttori preposti, 
svolto con massimo impegno e so-
prattutto con un approccio assolu-
tamente empatico, fa sì che si riesca 
a trasmettere le capacità tecniche di 

chi insegna,  e si badi bene non solo il 
gesto tecnico, ma anche e soprattut-
to tutto ciò che attiene la parte pret-
tamente fisico/posturale dell'attività 
stessa, con particolare attenzione a 
lanciare i giusti "input", per ciò che 
riguarda i differenti colpi di gioco, le 
strategie da adottare così come le 
tattiche migliori da utilizzare in gara. 
Inviamo un caldo invito ai cari geni-
tori di ragazzi e ragazze dagli 8 anni 
in su, affinché facciano provare loro 
l'esperienza della " prima racchetta 
", con provini gratuiti, in cui potran-
no giocare, divertendosi, con un 
istruttore e... chissà... proprio grazie 
al divertimento condiviso, trovare 
la chiave per far esplodere il talento 
stesso per poi realizzare i propri so-
gni pongistici!!

Risulterà possibile prenotare op-
portune sessioni di provini gratuiti, 
semplicemente inviando una mail, 
indicando un vostro recapito per es-
sere ricontattati, al seguente indi-
rizzo mail dedicato: tennistavolo@
polisportivabernate.it
Per info: polisportivabernate@libero.it
Le attività didattiche Tennistavolo e 
gli allenamenti vengono praticati in 
orari serali e presso la palestra delle 
scuole primarie "De Gasperi", a Ber-
nate, in Via Perugino. 
Un saluto speciale a Voi cari genito-
ri e lettori tutti e tutte,  dal Direttivo 
della Polisportiva Bernate in primis 
e da noi istruttori volontari con un 
messaggio:  Vi aspettiamo in pale-
stra !!! 

La Polisportiva Bernate

Ping pong come gioco 
oppure tennistavolo come sport?
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Lo scorso 10 maggio, presso l'au-
ditorium di Bernate, si è tenuto il 
tradizionale Concerto di Prima-

vera del Corpo Musicale Città di Ar-
core. L’evento, divenuto un appun-
tamento fisso per la comu-nità, si 
è aperto con l’esibizione della Junior 
Band formata dagli allievi di ogni età 
della Scuola di Musica "Lidia Rava-
sio" e diretta da Francesco Valastro.
A seguire, la banda arcorese ha 
proposto un programma musicale 
improntato in gran parte sulla tra-
scrizione classica sotto la direzio-
ne di Andrea Brivio, conquistando 
l’applauso caloroso del pubblico 
presente.
La stagione musicale della banda, 

però, è tutt’altro che conclusa. Ol-
tre al tradizionale concerto il po-
meriggio del 2 giugno nel piazzale 
d'ingresso della Villa Borromeo, l’11 
giugno il Corpo Musicale si esibirà al 
Teatro Lirico Giorgio Gaber di Milano, 
nell’ambito del Miamor Music Festi-
val, importan-te rassegna dedica-
ta alla musica classica. Si tratta di 
un traguardo significativo: la Banda 
di Ar-core è infatti la prima e unica 
banda invitata a partecipare all’e-
vento, un chiaro riconoscimento del 
suo valore artistico e dell’impegno 
costante dei suoi componenti.
Non mancano poi gli appuntamenti 
non strettamente concertistici: l’8 
giugno la banda prenderà parte alla 

Strabassotti, la marcia non compe-
titiva che nel 2024 ha visto la parte-
cipazione di quasi 5.000 persone e i 
loro amici a quattro zampe, nel sug-
gestivo scenario del Parco della Villa 
Reale di Monza.
Il 15 giugno invece la banda accom-
pagnerà le celebrazioni del 70° an-
niversario di fondazione del Gruppo 
Alpini di Casatenovo.
Le attività si concluderanno il 19 
giugno con la partecipazione alla so-
lenne processione per la fe-stività 
del Corpus Domini in Arcore.
Insomma, una primavera intensa, 
ricca di musica e di emozioni.

Corpo Musicale 
Città di Arcore

La Banda di Arcore si esibisce al Concerto 
di Primavera e si prepara al prestigioso 

Miamor Music Festival di Milano
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https://www.onoranzefunebrimattavelli.com/
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https://www.studiodentisticopinna.it/

